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I miei due figli sono
un miracolo

C. G., Messico
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I miei due figli sono un miracolo di
San Josemaría. Non riuscivo a
rimanere incinta. I medici dicevano
che sarebbe stato possibile avere figli
solo mediante la fecondazione in
vitro. Tuttavia mi operarono e alcuni
mesi dopo rimasi incinta. Non
tralasciai mai di pregare San
Josemaría e dopo nove mesi nacque
mio figlio Nicolás, che ora ha due
anni.



Poi mi fecero delle analisi che
rivelavano che non potevo rimanere
incinta. Avevano programmato di
operarmi un'altra volta, ma non fu
necessario, perché già ero incinta di
mia figlia e tutto andò bene grazie
all'intercessione di San Josemaría.
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